

Más de 80 días de paro

**Con paros, piquetes, acampes y sin abandonar las calles...
¡Tierra del Fuego sigue de pie!**

**¡La lucha de los trabajadores fueguinos no puede seguir aislada!
¡Si ganan ellos, ganamos todos!**

¡Delegaciones de todo el movimiento obrero ya en el acampe!

¡Una misma pelea y un mismo reclamo de todos los trabajadores del país contra los despidos, por trabajo, por salario digno, contra los tarifazos y contra la entrega de la nación al imperialismo!

Para enfrentar el ataque de Macri, Bertone, los gobernadores del PJ, UCR y el Kirchnerismo...

¡Hay que romper la tregua de la burocracia sindical!

La Patagonia rebelde se subleva...



¡BASTA DE PELEAR DIVIDIDOS!

Desde el acampe, desde la Unión de Gremios, junto a los petroleros de Chubut y estatales de Santa Cruz y desde las organizaciones obreras combativas como el SUTNA y la Federación de Aceiteros, llamemos a un....

¡CONGRESO OBRERO NACIONAL DE LUCHA!



¡HUELGA GENERAL YA!

¡Desconocimiento de las paritarias de hambre! ¡Paritaria única nacional de 50% de aumento para todo el movimiento obrero! ¡Reincorporación de todos los despidos y trabajo digno para todos!

La lucha de los trabajadores de Tierra del Fuego sigue firme. El pasado 18 de mayo, un enorme paro provincial con una gran marcha recorrió las calles de Ushuaia y Río Grande contra el paquete de leyes antiobreras que votó la legislatura fueguina. La Patagonia sigue rebelde: los docentes y estatales de Santa Cruz vienen de protagonizar también un gran paro y los docentes comienzan un nuevo paro de 96hs contra el gobierno de Alicia Kirchner que ha ofrecido un mísero 15% de aumento, y los petroleros de Chubut vienen de colmar las calles de Comodoro con 60 mil compañeros.

El gobierno provincial de Bertone y el nacional de Macri, no cesa en sus paquetazos y represión a los trabajadores fueguinos y de todo el país. Todos juntos han despedido más de 120 mil trabajadores y están aplicando tarifazos y paquetazos contra el pueblo. Más allá de tal o cual discusión o diferencia que puedan tener, los Macri, los Kirchner y los Massa coinciden en que deben poner de rodillas a la clase obrera. Así lo hicieron con los miles de despedidos para chantajear y aterrorizar a los trabajadores para que la burocracia sindical imponga las paritarias miserables del 22 o 33% (en cuotas) y así seguir robándose el salario obrero con una inflación de más del 50% que garantiza las ganancias de los capitalistas.

La "oposición" kirchnerista y del Frente Renovador, junto a la burocracia sindical montaron el circo del debate sobre la "Ley Antidespidos" (sabiendo de antemano que Macri la vetaría) para engañar, y adormecer a los trabajadores y crear falsas ilusiones en el parlamento y así evitar una irrupción del movimiento obrero y poder seguir pasando los despidos y firmar las paritarias truchas. Lamentablemente, los diputados del FIT cayeron en esta trampa. No llamaron a frenar el ataque del gobierno y los partidos patronales en las calles, como tampoco enfrentaron la farsa de la "Ley Antidespidos". Nada bueno para los trabajadores saldrá de ese parlamento de los explotadores y de las legislaturas provinciales. Y como quedó demostrado, si alguna "migaja" se vota para los trabajadores allí, la figura presidencial tiene la potestad de vetarla.

Para seguir en su plan de ataque a los trabajadores, el gobierno de Macri, con su gabinete de CEOS, junto a todos los partidos patronales, necesitan derrotar la lucha de los trabajadores de Tierra del Fuego. Saben que se ha transformado en una lucha testigo de todo el movimiento obrero



Paro de petroleros en Comodoro Rivadavia



Ushuaia: La bandera de los compañeros que estuvieron detenidos encabezaba la marcha del 18 de Mayo

argentino. Por eso han concentrado todas las fuerzas de sus instituciones para dejarla aislada y derrotarla. Ya lo han intentado con los matones de la burocracia sindical de camioneros, con la represión de la policía (la misma que asesinó a Víctor Choque en el año 1995) y con la justicia encarcelando y procesando a los dirigentes de la lucha que se suman a los 33 compañeros ya condenados.

Ahora el gobierno K de Bertone y todos los legisladores patronales dicen que aceptan negociar si los trabajadores levantan el paro y el acampe. ¡Son unos cínicos! Durante todo este tiempo decenas de veces la Unión de Gremios y los trabajadores quisieron dialogar para que se deroguen las leyes y lo único que recibieron fueron palos, cinco compañeros presos y represión. La legislatura patronal que votó el paquete de leyes antiobreras ya legisló contra los trabajadores hace más de 80 días.

Lo único que quieren es que dejemos de luchar para firmar una "paz social" que solo beneficiará a los patronos esclavistas y su gobierno, con la imposición de este paquete de leyes antiobrero y los tarifazos con el aumento del 300% del gas y la luz que ya están en marcha y avanzar en poner en suelo fueguino una base militar yanqui.

La lucha ya lleva más de 80 días y para que se defina a favor de los trabajadores se necesitan concentrar las fuerzas de todos los trabajadores de la provincia. Hace falta que se unifiquen en el acampe y en un mismo plan de lucha, el batallón de los miles de metalúrgicos de Ushuaia y Río Grande que vienen enfrentando miles de despidos. Desde Ushuaia y Río Grande hagamos un sólo acampe de los estatales, docentes y metalúrgicos y los trabajadores del sindicato de Gas y Petróleo que preparan acciones de lucha para comienzos de junio ¡Si nos unimos, ganamos todos!

Pero fundamentalmente, lo que necesitan los trabajadores de Tierra del Fuego, es romper el aislamiento que le han impuesto a su lucha las centrales sindicales nacionales. Para derrotar el ataque de Bertone y de Macri, hay que unir a los que luchan de forma urgente. Porque todos enfrentamos a los mismos enemigos: el gobierno nacional y los gobiernos provinciales del FpV, UCR y PS que aplican los planes de las trasnacionales imperialistas.

Las fuerzas y las condiciones para unir las luchas están. Los docentes y estatales de Santa Cruz, los petroleros de Chubut. Los docentes de Santiago del Estero que siguen en lucha a pesar de no cobrar ni un sólo peso y de la represión del gobierno de Zamora. Decenas de fábricas y establecimientos estatales se han ocupado frente a los masivos despidos. Son cientos de miles los trabajadores estatales y los obreros industriales que en todo el país se niegan a perder sus fuentes de trabajo. Más de 40 mil estudiantes, docentes y trabajadores universitarios han ganado las calles luchando por presupuesto para la educación.

Ya pasaron más de 80 días de lucha en Tierra del Fuego, 120 mil despidos solo en el estado y miles en la industria, la carestía de la vida, los tarifazos y la inflación se carcome el salario obrero que esta por el piso, y la burocracia sindical continúa dándole tregua a este gobierno ¡Basta de tregua al gobierno de Macri y a los partidos patronales!

No podemos esperar más nada de ésta burocracia. Es hora de que los trabajadores en lucha tomemos en nuestras manos el combate por conquistar la huelga general ¡Paso a las asambleas de base!

La dirección de ATE llama al paro nacional el 24 de mayo pero en su convocatoria no dice una palabra de la lucha de los trabajadores fueguinos. Los trabajadores de base del estado deben tomar en sus manos la lucha junto a todos los despedidos y votar en sus asambleas como primer medida del paro el apoyo a la pelea de los trabajadores de Tierra del Fuego y conquistar un verdadero plan de lucha unificado. Hay que recorrer el camino de los compañeros de base de ATE Azul que pararon el 18 de mayo descatando a la dirección de Córdoba que ya había carnereado la lucha y levantado su acampe en Ushuaia. Contra la política de la burocracia sindical de ATE, y de toda la burocracia sindical que llama a paros aislados por fuera de un plan de lucha de todos los trabajadores y las organizaciones obreras... **¡Hay que tomar la lucha en nuestras manos y garantizar la paralización de todos los establecimientos estatales, escuelas y llamar al conjunto de los trabajadores del país a coordinar la lucha!**

La Unión de Gremios, que llama a un nuevo paro provincial este 26 de mayo, tiene toda la autoridad ganada en su combate para desde el acampe llamar ya mismo a un



La UOM-RG marcha junto a los estatales en Río Grande



Bandera de la "Red Internacional..." en Ushuaia

Congreso Obrero Nacional de Lucha con delegados de todas las organizaciones obreras combativas y sectores que resisten el ataque de la patronal y el gobierno, en donde conquistemos un plan de lucha unificado ¡Delegaciones de todas las organizaciones obreras y estudiantiles combativas para poner en pie dicho Congreso y conquistar la Huelga General! **Las organizaciones obreras combativas, como la Federación de Aceiteros y el sindicato del neumático SUTNA, deben encabezar este llamamiento junto a la Unión de Gremios.**

El FIT debe romper con su política de subordinar la lucha de los trabajadores a lo que discuta y haga el parlamento de los explotadores y las legislaturas provinciales. Sus diputados deberían poner al servicio de esta lucha la tribuna parlamentaria e inclusive sesionar desde el acampe llamando a todos los trabajadores a ponerse en pie de lucha junto a los trabajadores fueguinos. La lucha es clase contra clase, explotados contra explotadores.

Todas las comisiones internas, sindicatos, cuerpos de delegados y centros de estudiantes que dirigen e influyen tienen que estar al servicio de organizar romper el aislamiento que vienen imponiendo la burocracia de las cinco centrales sindicales a los trabajadores de Tierra del Fuego.

¡Basta de pelear divididos! ¡Es hora de romper la tregua de la burocracia sindical y organizar un Congreso Obrero Nacional de Lucha! ¡Si ganan los trabajadores de Tierra del Fuego, ganamos todos! ¡Es hora de la Huelga General por todas nuestras demandas! ¡Ni un despido más! ¡Reincorporación de todos los despedidos y trabajo digno para todos! ¡Escala móvil de salario y horas de trabajo! ¡Desconocimiento de todas las paritarias de hambre firmadas por la burocracia sindical, la patronal y el gobierno! ¡Paritaria única nacional de 47% de aumento con clausula gatillo! ¡Salario mínimo, vital y móvil de \$25,000! ¡Abajo el impuesto al salario! ¡Estatización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despidan! ¡Basta de reprimir y encarcelar a los que luchan! ¡Comité de autodefensa único de todas las organizaciones obreras para defendernos de la represión! ¡Absolución de los petroleros de Las Heras y los trabajadores de Tierra del Fuego! ¡Desprocesamiento de los más de 7 mil luchadores obreros y populares!

**Paro y marcha del 18 de Mayo**

Carta de una compañera docente de Tierra del Fuego ...

15/05/2016 noche en el acampe. Día 75

Me duele la ignorancia de tu gobierno, los silencios de tus funcionarios, tu violenta represión, tus interminables golpes a mi dignidad, la gran herida familiar que me causas, tus atropellos en mi ámbito laboral, tu vandalismo al atacar, tu falta de respeto ante esta sociedad.

Me asustan tus formas de negociar y tu inoperancia para dialogar...

Pero... Tu dolor, me hace fuerte, me dignifica, me reconforta, me transforma, me hace invencible.

No me asusta, no me detiene, no me calla.

Porque este dolor es tan fuerte, es

que elijo estar, luchar, marchar, resistir y no dar ni un paso atrás.

Por ellos, por nosotros, por tus hijos, por los míos, por tus proyectos, por tus sueños y el de los demás...

Por un futuro digno y una vida justa ya no te detengas más, no le prohibas a tu impulso el deseo de luchar.

Es tiempo de despertar, de actuar, activa tu mente, despierta tu corazón y comienza a reaccionar que si no detenemos juntos este accionar del gobierno seguramente difícilmente todo pueda volver atrás...

Ni un paso atrás. Ni un derecho menos en Tierra del Fuego.



Carta de la hija de una compañera docente en lucha...

Carta a mamá

Hola mami quiero decirte que te amo con todo mi corazón. A veces te extraño hasta el cielo pero sos como un héroe favorito que no se cansa nunca de hacer cosas y de Luchar para cumplir los sueños de mi hermano y mío.

A veces cuando llegas te veo triste o llorar porque esa señora rubia que es

nuestra gobernadora se esconde hace 72 días y por su culpa vos mami no podés ir a trabajar a tu escuela especial, yo no puedo ir a estudiar ni jugar con mis amigos y mi hermano apenas va un ratito a su colegio.

Te cuento un secreto mami, todas las noches le pido a diosito que la señora rubia salga de su escondite, haga una ronda grande y hable con el pueblo, que

deje de ser tan mala, que deje de mandar a esos hombres vestidos de ropa negra que siempre llegan para pegar.

Mami quiero que esto termine, que estemos juntos y que todos los que están en el acampe sean FELICES.

TE AMO MAMA

Tu hija Say

Corresponsal ¿Después del paro provincial y la gran marcha del 18/5? ¿Cómo se sigue?

Estatal A: - “Mientras tanto nosotros hacemos el aguante en el acampe en medio del frío. No podemos seguir así eternamente. **O triunfa la gobernadora y sus políticos que votaron las leyes en la legislatura. O triunfamos todos los que estamos en el acampe. Yo creo que hay que hacer un paro nacional, pero todos no solo nosotros acá en la isla**”.

Docente A: - “Los legisladores son tipos que no dependen de la gente. La mayoría son abogados o tienen otros negocios. Nunca les interesó el pueblo fueguino. Por eso ellos votaron el paquete de leyes y fueron obsecuentes con el gobierno. **Los legisladores defienden sus intereses, no se ponen en la piel del fueguino, son manejados por la (gobernadora) Bertone y el gobierno nacional. No da para seguir exigiéndoles. Son unos garcas**”.

Municipal: - “Por ejemplo, el 1 de junio el sindicato del gas privado corta el gas hacia el continente, contra el aumento de la tarifa del gas acá en TDF y van a hacer una marcha junto con la UOM Río Grande. Uno acá en esta isla sufre el frío y la mayoría del pueblo argentino también. Pero bueno, hay que tomar una medida para hacernos sentir,



que nosotros somos productores del gas y no tenemos por qué estar viendo un aumento excesivo. Pero me parece que la medida es muy lejana, que eso tiene que ser de inmediato”.

Estatal B: - “Ninguno de los gremios privados más fuertes nos dieron su apoyo hasta ahora, inclusive los jefes de los camioneros nos golpearon en la planta Orión de YPF para que dejemos de bloquear la puerta por nuestros reclamos. Salvo la UOM Río Grande que nos dio su apoyo y estuvieron acompañándonos cuando se llevaron a nuestros 5 compañeros presos, de los sindicatos grandes no nos ayudaron”.

Docente B: - “Sería muy bueno ahora que Martínez (Sec. Gral. UOM RG) venga acá al acampe con los delegados

de fábrica a sumarse a la lucha. Ellos tienen despedidos. Mientras más estamos en el acampe, más se fortalece nuestra lucha y la de ellos también. Y si no vienen me parece que los vamos a tener que buscar nosotros. Es que por ejemplo, la fábrica recuperada Renacer (cooperativa/metalúrgica) pagaba de gas \$4.500 y ahora tendría que pagar \$45.000 y no va a poder. Por eso decimos que de esta no se salva nadie. **Con estas leyes los patrones van a despedir a los obreros o van a terminar cerrando las fábricas. Siempre cortan el hilo por lo más delgado, siempre le pegan al obrero**”.

Estatal C: - “Es que lo que sufrimos nosotros lo van a sufrir todos, el impuestazo, el tarifazo y los despidos. Y las rebajas en las jubilaciones es para todos y nos van a aplicar el impuesto a las ganancias. Esto no se aguanta más y se viene con todo. Nosotros ya pasamos más de 80 días de acampe. Hay que hacer algo contundente, no solo los 23 gremios que estamos acá, sino que la UOM, portuarios, los del transporte, comercio, se tienen que sumar ¿y del resto del país que esperan? **La iniciativa de sacar con trabajadores estatales y privados un paro nacional es importante, pero para que se sienta que estamos en disconformidad con todas las medidas que está tomando el gobierno tanto provincial como nacional**”.



Paro y marcha del 18 de Mayo

Una patota de la gobernadora Zamora (FPV), ataca y golpea a los docentes en lucha de Santiago del Estero... En Tierra del Fuego a los docentes y estatales de Tolhuin, sicarios de la gobernadora le prendieron fuego a la carpa, mientras que en Río Grande la policía los golpeó brutalmente...

¡SI NOS TOCAN A UNO, NOS TOCAN A TODOS!

¡HAY QUE PONER EN PIE COMITÉS DE AUTODEFENSA DE LAS ORGANIZACIONES OBRERAS PARA DEFENDERNOS DE LA REPRESIÓN!

¡DISOLUCIÓN DE TODAS LAS FUERZAS REPRESIVAS!



**Acampe en Tolhuin
Tierra del Fuego**

El pasado 20 de mayo los docentes realizaban una marcha en Termas de Río Hondo, en lucha por sus demandas de aumento salarial, blan-

queo de salario en negro, por la devolución de los descuentos que significó que los compañeros cobraran cero pesos o inclusive que algunos cobraran con recibo en negativo.

Mientras en la ciudad se hacía el lanzamiento de la temporada invernal con la presencia de los funcionarios del gobierno y de la traidora Mesa de Diálogo, una patota comandada por Pedro Cisneros, fiel lacayo de la gobernadora Zamora, al frente de barrabravas traídos de diferentes lugares apalearon a los docentes que cortaban la ruta. La policía liberó la zona y dejó que las patotas atacaran brutalmente a los trabajadores mientras los tiraban al piso y los seguían golpeando.

Los compañeros autoconvocados, Ziomara Blanco, Juan Carlos "Chungui" Chazarreta y otros tantos docentes resultaron con heridas graves.

A los mismos docentes de Santiago del Estero que en marzo sufrieron también la brutal represión del gobierno que dejó decenas de heridos y 2 compañeros detenidos que luego fueron liberados. Mientras que dos días después el docente Franco Maldonado, de Frías, fue apuñalado por un encapuchado.

El 19 de mayo en Tolhuin - Tierra del Fuego, sicarios de la gobernadora Bertone y del intendente Queno prendieron fuego las carpas de los docentes y estatales con bombas molotov, mientras la policía les dejaba la zona liberada. Fue de pura casualidad que ningún compañero salió herido en dicho ataque.

En el día de hoy docentes y estatales de Río Grande fueron golpeados brutalmente por la policía de la provincia mientras se manifestaban en las inmediaciones del Colegio Maradona donde el Ministro de Educación Romero y la legisladora del FPV Andrea Freitas llevaban adelante un acto.

La policía empujó y golpeó a las docentes gritando que

las iban a meter presas a todas. Una de las maestras que recibió golpes se desmayó y tuvo que ser trasladada al hospital.

Esto después de que hace dos semanas cinco trabajadores fueran llevados detenidos y sus casas allanadas en la madrugada por orden de la justicia patronal al servicio de la Bertone.

¡BASTA YA! El 2015 terminó con la represión a los trabajadores de Cresta Roja y el 2016 empezó con la represión en La Plata a los trabajadores de las cooperativas. Y sigue... ¡Basta! Hay que pararles la mano a la represión a los trabajadores en lucha, a toda la persecución e impulsar el desprocesamiento de todos los compañeros, que ya suman más de 7 mil, la libertad de Milagro Sala, de los compañeros del SEOM de Jujuy Santiago Seillant, Alvaro Sandoval y Adrián Mirkin y la absolución a los petroleros de Las Heras y de los docentes y camioneros de Tierra del Fuego.

¡Basta! ¡No queremos más Fuentealbas!

¡Que todas las centrales sindicales y las organizaciones obreras pongan toda sus fuerzas al servicio de la coordinación! Debemos impulsar de inmediato **Comités de Autodefensa de docentes, estatales y demás organizaciones obreras de lucha, para defender a los trabajadores de la represión, la persecución del estado y su policía asesina.**



**Ziomara Blanco
- Santiago del Estero**

Sábado 14 de mayo
17 hs. en CTA Autónoma
(Magallanes 132)

**AJUSTE Y
PERSECUCIÓN,
DOS CARAS DE LA
MISMA MONEDA**

CHARLA - DEBATE

Horacio Catena - Secretario General
del Sutef y CTA Autónoma TDF

Dr. Néstor S. Otharán - Abogado
del Sutef

Paula Medrano - hija de desaparecidos
e integrante de la Comisión de
Trabajadores Condenados, Familiares
y Amigos de Las Heras

JUVENTUD

TIERRA DEL FUEGO
CTA

Vea corresponsalia
de la charla- debate en
www.democraciaobrero.org

SOLIDARIDAD CON TIERRA DEL FUEGO

Desde España

19/05/16

Llega la solidaridad de las Madres contra la Represión y la Plataforma por la Libertad de Alfon con los petroleros condenados de Las Heras y los trabajadores procesados de Tierra del Fuego

Desde Madres Contra la Represión y la Plataforma por la Libertad de Alfon, mostramos nuestro más firme apoyo a los compañeros encausados trabajadores Petroleros de las Heras y mostramos nuestra total repulsa a este sistema capitalista globalizado que quiere aplastar nuestra clase, la clase obrera, y en este caso en concreto a nuestros compañeros petroleros.

Tenemos claro que sois víctimas de un vil montaje con el que os quieren implicar en un suceso del que no formasteis parte.

De la misma manera y con igual contundencia, estamos en contra de todos los tipos de represión a que nos someten los perros de presa de la oligarquía y la burguesía.

Exigimos la absolución de los compañeros petroleros, así como el desprocesamiento de los recientemente compañeros procesados de Tierra del Fuego.

La solidaridad y el apoyo mutuo son las mejores armas que tenemos.



!!!Viva la Solidaridad Internacional!!!

!!!Absolución de todas las encausadas y encausados del mundo!!!

!!!Libertad de todas las presas y presos políticos del mundo!!!

!!!Viva la Lucha de la Clase Obrera!!!

La Matanza

23/05/16

Docentes, auxiliares y Delegados de diferentes escuelas de la Seccional SUTEBA Matanza.

CARTA A NUESTROS VALEROSOS COMPAÑEROS DE TIERRA DEL FUEGO

En cada asamblea o reunión de delegados de SUTEBA Matanza, difundimos su lucha y planteamos la necesidad de coordinar las luchas parciales para no perder las conquistas y derechos que nos quedan, por salario mínimo igual a la canasta familiar y sobre todo por la absolución de los condenados de Las Heras y de Tierra del Fuego, junto al desprocesamiento de más de 7000 compañeros. Nosotros luchamos por enviar delegaciones de todo el movimiento obrero al Acampe en Tierra del Fuego, para desde allí poner en pie una COORDINADORA NACIONAL DE LUCHA. Entendemos que solo así la huelga general que necesitamos, estará en manos seguras, y no en manos de la burocracia sindical que sigue amagando con ella, y que después de más de 80 días de lucha ininterrumpida que están llevando nos quiere engañar con una ley parlamentaria "anti-despido".

Creemos que es urgente la coordinación nacional. Los docentes de Neuquén en 2007, fueron aislados de sus compañeros docentes del país, y tuvimos como resultado el asesinato de Carlos Fuentealba. No podemos permitir más que su lucha quede en la isla. Necesitamos de todos los trabajadores para poner en pie un "Parlamento Obrero" que sesione a nuestro favor, los que producimos las riquezas y trabajamos por la nación, y no como el que hoy tenemos en las provincias y en el país, que sesionan para las patronales y la banca financiera a costa de nuestro salario y trabajo.

Sabemos de esto, porque trabajamos en el distrito municipal más grande del país, donde cada día el Estado y la patronal, nos quitan derechos, nos sumen en la miseria y nos reprimen. Sobre todo a nuestras compañeras e hijos. Buscamos la unidad y la coordinación real con Tierra del Fuego desde el principio.

Esta lucha la damos en el sindicato seccional Matanza, en nuestras escuelas,



Ushuaia: los docentes leen la carta en el acampe

pero lamentablemente las direcciones sindicales hacen oídos sordos y no ponen siquiera a votación nuestras mociones de coordinación. Al contrario, nuestros compañeros de escuela, un tanto confundidos, ven necesario dar una lucha nacional seria, pero no hay una dirección que este a la altura. Ustedes compañeros de Tierra del Fuego, que sostienen una dura lucha son para nosotros nuestra dirección. Si ganan ustedes, sostenidos por los trabajadores coordinados del país, ganamos todos.

Unamos las fuerzas del país por salario, trabajo y jubilación digna para todos. No somos los únicos, esta pelea en estos momentos se está librando en Francia contra Hollande, se libra aun en Siria a pesar de tanta masacre perpetrada por Al Assad, Putin, Hezbollah, ISIS a cuenta del imperialismo.

Por la libertad de los presos políticos del mundo.

Una sola clase, una sola lucha.

La liberación de los trabajadores, será obra de los trabajadores mismos.

Un abrazo fraterno desde Buenos Aires, La Matanza.

¡LA JUSTICIA PATRONAL CONTINÚA GARANTIZANDO LA IMPUNIDAD A LOS ASESINOS DE LOS MÁRTIRES DEL 19 Y 20 DE DICIEMBRE DEL 2001!

¡Que se vayan todos, que no quede ni uno sólo!

Tras 27 meses de juicio, el tribunal dictó su veredicto. Condenas mínimas, apelables y excarcelables, más la mantención de la libertad, a 9 condenados. Mientras 8 de los imputados fueron totalmente absueltos. Durante el juicio se ventilaron solo cinco muertes violentas cometidas en la Capital de los 33 registradas durante las puebladas de diciembre del 2001.

¡Así funciona la justicia de los capitalistas y de esta democracia para ricos! ¡Impunidad para los asesinos de los trabajadores y el pueblo! ¡Masacre, cárcel y represión para los que luchan por los derechos y demandas de los explotados, como los obreros petroleros condenados a cadena perpetua por luchar contra el impuesto al salario y la precarización laboral, los 33 trabajadores condenados en Tierra del Fuego, los 7.000 procesados, los masacrados como Fuentealba, Solano, Vargas,



Kosteki, Santillán, Víctor Choque, Teresa Rodríguez, Aníbal Verón y los cientos de mártires de la clase obrera que aun claman por justicia!
¡Juicio y Castigo para todos los asesi-

nos y los jueces corruptos! ¡Tribunales Obreros y Populares!

“QUE SE VAYAN TODOS, QUE NO QUEDE NI UN SOLO”



International Network for the Liberation of Political Prisoners

Santiago del Estero

La docencia esta de luto, el 23 de mayo falleció la compañera Saida Gimenez



“Nosotros no olvidamos”

Como dicen sus compañeros:



“Una docente que siempre luchó por defender la educación pública, que bregaba por mejores condiciones para que nuestros changuitos pudiesen tener la educación que corresponde y se merecen, que a pesar de los aprietes y amenazas no mandaba al frente a sus colegas porque el gobierno pedía eso, no resistió tanta ignominia...”